

 actualidad

Negocios de Los Ríos y Los Lagos quieren pasar al siguiente nivel

Emprendedores silvoagropecuarios competirán por \$25 millones en "Mesa de inversión 2024"

El próximo 14 de noviembre en el Hotel Sonesta de Osorno se realizará la tercera "Mesa de Inversión 2024", instancia en la que 11 emprendedores pertenecientes a la tercera generación del Programa Agroescala presentarán sus proyectos de inversión, compitiendo por un total de \$25 millones de pesos para llevar sus negocios al siguiente nivel.

La Mesa de Inversión es la última etapa de un intenso proceso de preparación, en el que los emprendedores han recibido asesorías, mentorías y se han capacitado a través de encuentros y cursos asincrónicos, todo con el objetivo de desarrollar proyectos viables y escalables que contribuyan al crecimiento sostenible del sector agropecuario en las regiones de Los Lagos y Los Ríos.

Cada emprendedor realizará una presentación ante un jurado, el cual realizará la evaluación en función de la claridad y estructura de la presentación; dominio del proyecto en cuanto a aspectos técnicos y operativos; análisis financiero, explicando proyecciones y justificación de la in-

El evento se realizará el próximo 14 de noviembre en Osorno, donde participarán 11 emprendedores del Programa Agro Escala, iniciativa de la Fundación Antonio Hitschfeld, en colaboración con la Corporación Simón de Cirene.

versión y, finalmente, impacto y convicción desde la persuasividad, confianza y seguridad.

JURADO

El jurado que estará presente en el encuentro estará compuesto por: Rodrigo Carrasco, director ejecutivo de la Asociación de Mitilcultores de Chile (AmiChile) y ex Director de Corfo; Felipe Gottschalk, gerente general de Cooprinsem; Eduardo von Conta, fundador y director de la Fundación Antonio Hitschfeld; Diego Gutiérrez, director de la Fundación



Antonio Hitschfeld y socio en Firma-Sur; Alejandra Canessa, directora ejecutiva de la Corporación Simón de Cirene y Francisca Salinas, directora ejecutiva de la Fundación Antonio Hitschfeld explicó que cada uno de los 11 emprendedores "competirá por una fracción del fondo disponible, con un máximo de \$10 millones por proyecto. El objetivo es impulsar iniciativas que puedan generar un impacto positivo en el desarrollo del agro a nivel local y nacional, aumentando la

productividad y fomentando la innovación en un sector clave para la economía de Chile".

Agregó que el evento "no solo refleja el esfuerzo de nuestros emprendedores, sino también nuestro compromiso con el progreso sostenible del agro en el sur de Chile. Queremos seguir apoyando a quienes tienen pasión por el campo, brindándoles las herramientas para que puedan escalar sus proyectos y, a la vez, contribuir al desarrollo del país".

Por su parte, Beatriz Moreno, jefa de la zona sur en Simón de Cirene, indicó que desde la Corporación "anhelamos una sociedad que se construye a sí misma. Esta instancia, en donde los participantes desarrollan sus proyectos de inversión, es un fiel reflejo de que para que se cumpla nuestro anhelo, no sólo se necesita del trabajo serio y esfuerzo de los emprendedores, sino que también se requiere de la entrega de formación y acompañamiento de calidad. Agro Escala es el mejor ejemplo de aquello."

Sobre Agro Escala

Agro Escala es un programa que busca fortalecer el desarrollo de micro y pequeños emprendedores proveedores del sector silvoagropecuario, entregando capacitaciones, asesorías y financiamiento. El programa ya ha formado tres generaciones de emprendedores y se prepara para recibir a la cuarta en 2025. Agro Escala no solo entrega recursos, sino que crea una comunidad de emprendedores que comparten valores como el amor por el campo, la sustentabilidad y el espíritu de colaboración.